
Compte-rendu de l’Assemblée 
Générale InVino VeritArz, 17 août 
2023 
Salle du Gourail, Ile d’Arz

21 membres présents


Rapport financier 2022/2023

Le rapport figure intégralement en Annexe de ce compte rendu.


Aucune commentaire particulier et l’assemblée donne quitus au trésorier Hubert Jouandon en le 
remerciant pour le travail accompli.


Les rapports d’analyse du sol

Le président Daniel Lorcy présente les rapports d’analyse du sol effectués en 2016 et 2020, 
figurant en annexe.

Il est décidé de demander un nouveau rapport pour 2023.

Proposition de paillage par Patrick Le Sommer (apport organique), à envisager en novembre,




Renouvellement des membres sortants du conseil 
d’administration

Olivier du Châtelier est réélu à l’unanimité comme membre du Bureau. 

Membres sympathisants.

Le secrétaire Jean-Jacques Snella présente le projet de définir des membres sympathisants.

Cette démarche résulte du constat qu’un nombre important de nos quelques 50 membres ne 
participe pas au travail de la vigne. Les raisons en sont multiples et il ne s’agit pas ici de porter le 
moindre jugement sur cet état de fait. Ces membres reçoivent par contre de nombreux messages 
de convocation aux travaux, ce qui est complètement inutile et très culpabilisant pour eux. 
D’autre part, en raison de la moyenne d’âge élevée de nos membres, certains souhaiteraient ne 
plus participer aussi activement aux travaux, tout en restant en soutien de l’association.

C’est pour ces raisons que le bureau présente à l’assemblée la possibilité à tout membre de 
choisir d’être membre sympathisant. Ils ne seraient plus convoqués pour des travaux, seraient 
toujours redevables de la même cotisation, mais verraient leur attribution de bouteilles de vin 
diminuées par décision du Bureau, selon les récoltes annuelles.

Le président informera les membres de cette possibilité.


Montant de la cotisation 2024

Le montant de la cotisation annuelle est maintenu à 40 €.


Points divers

Décision: toute bouteille non réclamée sera mise à disposition de la Fête de la Vigne.

Proposition de Christian Aubault de créer des équipes spécialisées d’intervention (ex. traitement).

Cette organisation du travail devra être définie soigneusement et de manière concertée.


Fin de l’AG à 19h 35




Annexe 1 : Etat du sol






Annexe 2: rapport financier








